

BENJAMIN A ÉTÉ HAPPÉ PAR LE MONDE DU PARACHUTISME PAR PUR HASARD, LORSQU'IL SURFAIT SUR INTERNET, EN 2011.

Depuis, il n'a jamais cessé de s'envoler vers de nouveaux horizons, attiré par la sensation de liberté inégalée que procure le saut en parachute. En 2017, il est devenu coach en simulateur de chute libre, explorant ainsi des mouvements inédits et perfectionnant son sens aiguisé de la précision dans les airs. Entre 2020 et 2023, Benjamin a collectionné les titres tels que Champion Suisse, Champion d'Europe en 4 way et Vainqueur de la Coupe du monde ainsi que le titre de Vice Champion du monde en 2023 en 4 way. Pour lui, la chute libre est plus qu'un simple passe-temps. C'est une passion qui lui permet de ressentir la liberté ultime et de voler comme un oiseau.

La sensation de vol et de liberté est tout simplement unique.

